
ADFC Reutlingen

Protokoll der
Jahreshauptversammlung 2022

Veranstaltungsort: 
Gruppenraum TSG Reutlingen am 10.05.2022 19:30 Uhr

Anwesenheit
Es waren 19 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Davon haben 19 an den Wahlen teilgenommen

Bericht des Vorstands
Gerhard Götz und Holger Bergmann eröffneten die Versammlung mit dem Bericht des Vorstands über 
die Aktivitäten im vergangenen Jahr. Dieser umfasste folgende Punkte:

 Verkehrspolitik 
 Radtouren
 Start der Fahrradwerkstatt am Johannes-Kepler-Gymnasium in Reutlingen
 Aktionen
 Die Mitgliederentwicklung (+2 %)
 Ausblick

Kassenbericht und Bericht der Kassenprüferinnen
Es folgte der Kassenbericht durch Kassierer Arnd Merkens und der Bericht der Kassenprüferinnen. 

Es folgten die Entlastungen
- Entlastung Kassierer Arnd Merkens ☒
- Entlastung Vorstand ☒

Wahlen
Die Amtszeit beträgt bei allen Ämtern 1 Jahr.

Als Sprecher des Vorstands traten an und wurden gewählt:
- Stefan Wiese  _______________________ ☒
- Holger Bergmann  ___________________ ☒
- Gerhard Götz  ______________________ ☒

Als Kassierer und Vorstandsmitglied wurde gewählt:
- Arnd Merkens  ______________________ ☒

Als Kassenprüferinnen wurden gewählt:
- Jane Wright  ________________________ ☒
- Mirjana Apostolov  ___________________ ☒

Als Delegierte für die virtuelle Landesversammlung am 25.06.2022, 10 Uhr wurden gewählt

Als Delegierte
- Thomas Rosenkötter  ________________ ☒
- Gerhard Götz  ______________________ ☒

Als Ersatzdelegierte
- Ansgar Konermann  __________________ ☒
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Sonstiges
 Die Critical Mass in Reutlingen läuft wieder am letzten Freitag jeden Monat ab 18 Uhr an der 

Reutlinger Stadthalle
 Der ADFC unterstützt wieder wie in den Vorjahren die Fahrrad-Demo der Grünen. Start ist am 1.Juli 

um 18 Uhr an der Reutlinger Stadthalle. Am Startpunkt wird Baubürgermeisterin Fr. Weiskopf ein 
paar Worte sagen.

 Der Erste-Hilfe-Kurs, der im März vom ADFC Tübingen organisiert wurde und auch von Reutlinger 
Aktiven besucht wurde, wurde sehr gelobt. Besonders gut kam an, dass die Referentin den Kurs 
sehr gut auf die Bedürfnisse bei Radtouren zugeschnitten hat. Es wurde angeregt, so eine 
Veranstaltung auch in Reutlingen durchzuführen.

 Es wurde darauf hingewiesen, dass die zentrale Notfall-Telefonnummer der bereits im 
Mitgliedsbeitrag enthaltenen Pannenhilfe auf dem Mitgliedsausweis aufgedruckt ist.

 Der Leiter der Reutlinger Taskforce, Philipp Riethmüller, wechselt zum 1. Juni auf den Posten des 
Hauptamtsleiters in Reutlingen. Wir können ihn zu diesem persönlichen Aufstieg nur 
beglückwünschen, sehen das aus Radfahrersicht aber auch mit einem weinenden Auge, da er durch
seinen engagierten Einsatz viel für die Reutlinger Radfahrer in den letzten Jahren erreichen konnte. 
Die Taskforce besteht damit auf städtischer Seite statt der geplanten 6 Stellen nur noch aus 1,5 
Stellen, eine Neubesetzung kommt bei derzeitiger Haushaltslage leider nicht in Betracht. Zwar 
werden die Projekte, die für dieses Jahr geplant sind, umgesetzt. Wie es aber dann weitergeht, ist 
derzeit schwer abzuschätzen.

 Dass in der letzten Taskforce-Sitzung der Routenplan für die innerstädtischen Routen in Reutlingen 
beschlossen wurde, wie er in erster Linie vom ADFC und den Eltern für radelnde Schüler 
vorgeschlagen wurde, wurde sehr positiv aufgenommen.

 Dass es noch viel zu tun gibt wurde am Beispiel von Radwegen, die im nichts enden, deutlich. Als 
bekanntes Beispiel ist hier der Betzinger Knoten zu erwähnen.

 Die weiterhin gültige Mailadresse in Reutlingen, an die Probleme, Vorschläge etc. zum Reutlinger 
Radverkehr mitgeteilt werden können, lautet radverkehr@reutlingen.de. Diese Mails landen bei der 
Task Force. Holger Bergmann teilte mit, dass Mails gerne CC an ihn gesendet werden können 
(holger.bergmann@adfc-bw.de), er ist einer unserer Vertreter in dem Teil der Task Force, in dem die
Interessensgruppen mitarbeiten.

 Es wurde angefragt, ob es eine Zusammenstellung aus der StVO gibt, die speziell auf die Belange 
der Radfahrer eingeht. Holger Bergmann wird bei Roland Huhn nachfragen, ob der ADFC so etwas 
bietet.

 
Gegen 21.15 Uhr war die Versammlung beendet.
Gerhard Götz, 10. Mai 2022
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